

StD Müller informiert über die positiven Entwicklungen im Zusammenhang mit der Einrichtung eines neuen Jugendtreffs in Roffhausen. Nach Gesprächen und einem Ortstermin mit den betroffenen Jugendlichen soll diesen nunmehr ein kleiner Raum in der Bürgerbegegnungsstätte Roffhausen zur freien Gestaltung und zur Nutzung im Rahmen der Öffnungszeiten der Einrichtung zur Verfügung gestellt werden. Dieses Angebot wird insbesondere seitens der Jugendlichen ausdrücklich begrüßt.

Es ergeht einstimmig folgende Beschlussempfehlung: